

MESSAGES À LUZ DE MARIA DE BONILLA - FÉVRIER 2022

MESSAGE DE ST MICHEL ARCHANGE

A LUZ DE MARIA

6 FÉVRIER 2022

Bien-aimés de notre Roi et Seigneur Jésus-Christ :

Dans l'amour et la foi envers le Tout-Puissant, soyez vie pour tous les cœurs.

Je vous invite à regarder ce qui se passe sur la Terre et à ne pas regarder uniquement ce que vous vivez dans votre mètre carré. Cette cécité conduit à l'ignorance de ceux qui prétendent que rien ne se passe.

La Terre est submergée dans l'obscurité. Cette obscurité ne vient pas de l'extérieur, mais du mal qui se loge au sein de la créature humaine.

Vous vivez à un moment où l'infidélité a envahi l'environnement dans lequel vit l'être humain, et ce dernier l'a accueillie avec enthousiasme, ce qui le conduit à une grande bassesse. Les esprits infernaux ont élaboré une stratégie, connaissant l'être humain et sa faiblesse concernant les péchés de la chair, en déchaînant l'immoralité au point qu'on a dépassé les péchés de Sodome et Gomorrhe.

L'infidélité de l'humanité envers la Très Sainte Trinité et envers notre Reine et Mère des Derniers Temps est choquante, mais vous verrez avec horreur et effroi la cause du Schisme de l'Église (1).

Enfants de notre Roi et Seigneur Jésus-Christ :

L'infidélité à la Divinité fait que l'homme de science est poussé à utiliser la science pour faire du mal à ses propres frères et soeurs.

Le pouvoir militaire des plus grandes puissances est à craindre pour vous, car elles détiennent des armes qui n'ont pas été montrées à l'humanité et qui possèdent un grand pouvoir de destruction.

Les familles ont été transformées en lieux d'individualisme et de cruauté, de douleur plutôt que d'éducation et d'amour - un résultat favorable par rapport aux attentes de l'élite.

La souffrance continue pour la race humaine...

Des sons étranges proviennent du sol, étant le craquement des plaques tectoniques se préparant à de forts tremblements de terre. La terre a été intoxiquée par les péchés des générations humaines. Faisant partie de l'humanité, vous savez que vous attendez la redoutée Troisième Guerre Mondiale.

Peuple de Dieu, les puissances s'enflamment mutuellement. Les guerres se reposent sur des intérêts et, en ce moment, la faiblesse de l'économie d'une puissance prévaut ainsi que le désir d'expansion territoriale d'une autre, qui a répandu son idéologie sur toute la terre, fomentant le communisme et les révolutions sociales, qui font finalement partie du préambule à la guerre.

Peuple de Dieu, la maladie qui traverse toute l'humanité fait partie de cette guerre silencieuse qui a initié la Troisième Guerre Mondiale. (2)

Prêtez attention aux Signes et aux Signaux : voyez comment la nature envahit la terre et fait souffrir l'homme. Les éléments ne laissent aucun répit.

Priez, enfants de notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, soyez conscients qu'une conspiration est en train de se lever contre des personnalités de renommée mondiale, déchaînant la fureur des puissances.

Priez, enfants de notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, priez. Rome souffrira jusqu'à l'épuisement. L'Italie souffrira sévèrement.

Priez, enfants de notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, priez sans cesse, priez en accomplissant des actions à l'image l'œuvre et l'action Divine. Pratiquez la fraternité, nourrissez-vous du Corps et du Sang du Divin Rédempteur présent dans la Sainte Eucharistie, aimez Notre Reine et Mère, priez le Saint Rosaire.

Préparez-vous à être des enfants authentiques : soyez amour avant tout, soyez obéissants et gardez la Foi même si vous avez peur de ce que vous voyez.

Ne perdez pas la foi.

Soyez persévérants sans vous égarer en allant vers ce qui semble facile et sûr.

Le Peuple de Dieu n'est jamais démuni. Nous sommes prêts à vous défendre contre les puissances de l'enfer afin que vous ne succombiez pas face au mal.

La bénédiction de Dieu se manifeste continuellement auprès de Ses enfants fidèles. Ne craignez pas, mais maintenez fermement la certitude de la Puissance Divine qui est au-dessus de toute puissance.

Notre Reine et Mère se tient fermement au-dessus de l'humanité qui entrera dans le chaos, et, par Dessein Divin, elle surgira au moment de la désolation en tant que Mère de la Miséricorde Divine pour aider les enfants de Dieu.

Uni aux Sacrés Cœurs, je vous bénis.

Préparez-vous, enfants de Dieu et convertissez-vous maintenant !

Recevez l'Amour d'en Haut.

Saint Michel Archange

**Je vous salue Marie, conçue sans péché
Je vous salue Marie, conçue sans péché
Je vous salue Marie, conçue sans péché**

- (1) [Prophéties concernant le schisme dans l'Église :](#)
(2) [Prophéties concernant la troisième guerre mondiale :](#)

Commentaire de **Luz** de Maria

Frères et sœurs :

Unis en tant que Corps mystique du Christ, prions :

Ô très glorieux saint Michel Archange, prince et chef des armées célestes, protecteur et défenseur des âmes, gardien de l'Église, victorieux, terreux et épouvanté des esprits infernaux rebelles.

Nous Te supplions humblement de daigner nous délivrer de tout mal, nous qui avons recours à Toi avec confiance ; que Ta faveur nous protège, que Ta force nous défende, et, grâce à Ton incomparable protection, que nous avançons de plus en plus dans le service du Seigneur ; que Ta vertu nous fortifie tous les jours de notre vie, surtout dans le sommeil de la mort, afin que, défendus par Ta puissance contre le dragon infernal et tous ses pièges, lorsque nous quitterons ce monde, nous soyons présentés par Toi, libres de toute faute, devant la Divine Majesté.

Amen.

**MESSAGE DE LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE
À SA FILLE BIEN-AIMÉE **Luz** DE MARIA
9 FÉVRIER 2022**

Enfants bien-aimés de Mon Coeur Immaculé :

Unis dans la Croix de mon Fils, je vous bénis.

La Croix de Mon Fils est un signe de Rédemption, bien qu'elle ne vienne pas à la créature humaine sans que chacun la désire de tout son cœur et soit conscient de ses devoirs pour être un enfant de mon Divin Fils.

Je vous appelle une fois de plus à la conversion en ce temps de danger spirituel où le Diable non seulement rôde (cf. I P 5,8) autour de mes enfants mais les attaque.

La Foi signifie le travail et l'action de chaque instant, parfumée de la ressemblance avec l'oeuvre et l'action de mon Divin Fils.

Cette génération a régressé dans l'esprit... Vous offrez continuellement du vinaigre à Mon Divin Fils (Ps 69:21). Je trouve que les miens sont souvent envieux envers leurs frères et soeurs, portant une lourde rancune qui les fait plier presque jusqu'au sol.

Mes bien-aimés, soyez humbles, car l'humilité donne la sagesse (Prov. 11:2) pour croître comme le blé.

Enfants bien-aimés de Mon Coeur Immaculé :

**La conversion est nécessaire pour vous...
En tant que Mère, je vous protège, si vous me le permettez.**

Vous ne vivez pas dans les moments du passé, mais ceux du présent.

Vous ne vivez pas dans les moments de l'avenir, mais dans ceux que vous êtes en train de vivre, et par conséquent vous devez vivre le présent, émergeant comme de nouvelles créatures, renouvelées et assoiffées de cet amour et de ce pardon de mon Divin Fils qui sont offerts dans le Sacrement de la Confession.

Peuple de mon Fils, vous vous lamentez de ne pas voir, de ne pas sentir Mon Fils...

Posez-vous la question : en êtes-vous dignes ou avez-vous fondé votre Foi sur le fait de voir et d'entendre ? Vous avez oublié que celui qui n'a pas vu mais qui croit est béni. (Jn 20:29).

Il est urgent pour l'être humain de devenir plus perceptif, plus profond et plus intuitif, mais ceci n'est pas un accomplissement personnel, provenant plutôt de l'union avec la Très Sainte Trinité.

Mes enfants ne sont pas tranquilles : ils vivent dans la distraction de leur quotidien et l'agitation du monde. Mon Fils répond à Ses enfants, mon Fils est lumière pour l'âme, Il est parfum pour l'âme, Il est son pour l'âme, Il est vent pour l'âme, Il est nourriture pour l'âme. **Mon Fils est présent, et pourtant vous vous n'arrêtez pas.**

Cultivez la Foi, l'amour, l'humilité, la charité et fortifiez-vous pour ce qui est à venir pour l'humanité.

L'homme a forgé sa propre souffrance en utilisant l'arme du diable : **la désobéissance, racine de tout mal.**

En tant que peuple de Dieu, préparez-vous par l'amour fraternel, écarter le péché et annoncez que vous êtes **déjà** en train de vivre la Purification de la race humaine.

En tant que Mère, je souffre...

Mes enfants ne se convertissent pas, ils ne changent pas, ils ne font pas d'effort.

Ils oublient vite que le soleil et la lune influencent la Terre et l'humanité.

Ils oublient que les événements sont en train de frapper l'humanité et ils continueront à voir la misère humaine.

Quel soulagement spirituel Mon Fils vous enverra au milieu de la Grande Purification ! Il enverra Son Ange de la Paix (1) pour vous fortifier, sinon il vous serait plus difficile de supporter tant de douleur qui approche. Pourtant, est-ce que Mes enfants se sont convertis ?

Continuez à croître dans la Foi, nourrissez-vous du Corps et du Sang de mon Divin Fils.

N'ayez pas peur, dans la Foi les miracles sont plus grands.

Dépêchez-vous, la conversion est urgente.

Je vous bénis au Nom de mon Fils, je vous bénis de mon Amour.

Mère Marie

**Je vous salue Marie, conçue sans péché
Je vous salue Marie, conçue sans péché
Je vous salue Marie, conçue sans péché**

(1) [Révélation concernant l'Ange de la Paix :](#)

Commentaire de Luz de Maria

Frères et sœurs :

Notre Mère de l'Amour Divin se rend présente à chacun de nous de manière définitive, avec beaucoup de bonté et de miséricorde.....

Il est essentiel de s'arrêter actuellement : cela a toujours été le cas, mais maintenant plus qu'avant. Si vous ne l'avez pas fait, frères et sœurs, arrêtez-vous et regardez en vous-mêmes ! Nous portons tant de choses en nous et chacun se connaît, mais comme nous l'indique Notre Mère, c'est le moment pour la révision intérieure.

Nous l'avons peut-être repoussé, mais nous ne pouvons pas continuer à reporter le moment de nous regarder à l'intérieur nous et de nous repentir, demandant le pardon afin de continuer, comme nous le dit Notre Mère, comme de nouvelles créatures, recevant ainsi la force nécessaire pour les événements à venir, mais surtout pour sauver l'âme et aider nos semblables à retrouver le chemin.

Amen.

MESSAGE DE ST MICHEL ARCHANGE
12 FÉVRIER 2022

Peuple de notre Roi et Seigneur Jésus-Christ :

Je viens avec la bénédiction de notre Roi pour m'adresser à chacun de Ses enfants.

Restez dans la paix, la fraternité, l'unité et surtout dans l'Amour qui vient des Sacrés Cœurs.

Il est essentiel pour chaque être humain de persévérer dans la Foi et d'être une créature du bien, avec un cœur tendre, et d'initier un changement radical de vie.

En tant que Peuple de Dieu, vous devez abandonner toute discorde ; sinon, vous entrez en tentation à cause de la volonté humaine et vous tomberez dans des eaux immondes.

Comment vous faire comprendre que ce temps est celui de l'accomplissement des Prophéties, dont plusieurs peuvent se produire dans l'espace d'un instant ?

Peuple de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, je vous appelle à la conversion. Au lieu de cela, les êtres humains abritent dans leur cœur des sentiments inappropriés qui ne partiront que lorsqu'ils auront fait une véritable rencontre avec Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ.

Peuple de Dieu, recevez Notre Roi et Seigneur présent dans le sacrement de l'Eucharistie, c'est indispensable.

Les alliés de Satan veulent empêcher l'arrivée de notre bien-aimé Ange de la Paix* afin que, en tant que Peuple de Dieu, vous ne soyez pas protégés par lui.

Vous devez être de véritables enfants et non de mauvaises copies d'un véritable enfant de Dieu.

Peuple fidèle, de nombreuses puissances du monde sont en train de s'engager dans l'acte douloureux de la guerre. En s'alliant à l'Aigle**, certains pays cherchent à être forts. Le moment de la trahison arrivera et l'Aigle sera abandonné par certains de ses alliés, qui s'uniront et dans un même geste, l'abandonneront. Il sera gravement blessé. Ils reviendront du côté de l'Aigle à nouveau lorsque tout sera chaos et quand le pouvoir des nations sera établi.

Priez, enfants de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ : le Diable prépare des émissaires pour empêcher la venue de notre bien-aimé Ange de la Paix.

Priez, enfants de notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, offrez vos actions et vos gestes de fraternité pour contrer les machinations du mal.

Priez, enfants de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, priez pour l'humanité : elle sera saisie par les tremblements de terre qui secoueront divers endroits.

En avant, peuple de Dieu !

**Avec l'épée de la foi tenue haute...
Continuez dans l'assurance de la puissance de la prière.**

En avant, dans la Foi, sans peur !

La protection de mes légions vous aidera.

Je vous bénis et vous protège.

Saint Michel Archange

**Je vous salue Marie, très pure, conçue sans péché
Je vous salue Marie, très pure, conçue sans péché
Je vous salue Marie, très pure, conçue sans péché**

[La figure énigmatique nommée « l'Ange de la Paix », terme déjà utilisée lors des apparitions mariales à Heede en Allemagne en 1937 à quatre enfants, est mentionnée à maintes reprises dans les messages reçus par Luz de Maria. Il s'agit d'un précurseur du retour du Christ qui arrivera après la manifestation publique de l'Antéchrist. Son identité n'est jamais précisée dans les messages. Plus d'informations et des références chez les mystiques du passé: <https://revelacionesmarianas.com/fy/ANGEL%20DE%20PAZ.html>]*

Commentaire de Luz de Maria

Frères et sœurs :

L'odyssée de cette génération a été tracée par l'humanité elle-même, par sa désobéissance, et pourtant l'homme continue à refuser de voir et d'écouter.....

*Ainsi s'accomplit pour eux la prophétie d'Isaïe : Vous aurez beau écouter, vous ne comprendrez pas. Vous aurez beau regarder, vous ne verrez pas.
Le cœur de ce peuple s'est alourdi : ils sont devenus durs d'oreille, ils se sont bouché les yeux, de peur que leurs yeux ne voient, que leurs oreilles n'entendent, que leur cœur ne comprenne, qu'ils ne se convertissent, – et moi, je les guérirai. (Mt 13, 14-15)*

En tant qu'humanité, nous sommes assiégés par le mal, qui, à sa guise, tient en suspens l'être humain, qui sait quelles seraient les conséquences d'une Troisième Guerre Mondiale.

On nous alerte des plans du mal contre l'Ange de la Paix et nous ne pouvons pas rester inactifs. Nous sommes donc appelés à prier le Saint Rosaire en famille, en groupe ou individuellement. Les intentions sont :
Pour la paix, pour l'Ange de la Paix, afin que la Volonté de Dieu soit accomplie, pour la persévérance de chacun d'entre nous et pour les pays qui souffrent à cause des adversités dues aux phénomènes naturels.

Amen.

**MESSAGE DE NOTRE SEIGNEUR JESUS CHRIST
À SA FILLE BIEN-AIMÉE LUZ DE MARIA
16 FÉVRIER 2022**

Mon Peuple bien-aimé, je vous bénis.

Mon Cœur maintient le désir constant de vous garder en Moi.

Mes enfants, je vous parle pour que vous restiez vigilants en permanence : la folie de l'homme de pouvoir est extrême.

Vous n'analysez pas les conséquences, mais vous vous permettez d'agir selon vos pulsions, pour que vos désirs soient satisfaits. Vous entendrez parler d'une attaque contre un dirigeant : une attaque sans fondement, et cela fera tomber le feu sur la terre.

Mes enfants :

Le soleil, dans son émanation extrême de flots ardents, en viendra à émettre une grande chaleur vers la terre. Vous verrez la nature s'assécher au milieu de chaleurs extrêmes. L'homme se sentira incapable de se maintenir sur terre.

C'est en ce moment que l'ignorance dépasse l'humanité, dominée par des personnes aux mains puissantes, qui feront en sorte que Mes enfants tomberont dans la tragédie de la funeste guerre mondiale.

Mes enfants :

Vous devez êtres des créatures prêtes pour la conversion, mais maintenant, avant qu'il ne soit trop tard...

Le mal se lève : vous penserez que Je vous ai abandonnés quand vous verrez vos frères se lever contre Moi en plein jour. Les autels de Mes Eglises seront détruits et tout ce qu'ils contiennent sera éliminé.(*)

L'être humain désire effacer toute trace de Moi. Il ne réussira pas, ce serait comme s'il pouvait vivre sans air. Ce sera un temps de douleur et d'espérance, car j'enverrai Mon bien-aimé Saint Michel Archange, gardant Mon bien-aimé Ange de la Paix pour

vous soutenir avec Ma Parole, pour vous appeler à continuer à résister jusqu'à l'arrivée imminente de Ma Mère qui combattra le mal.

Mon Peuple, souvenez-vous de Mon fidèle Elie. (1 livre des Rois ch.10, 18 et 20)

Convertissez-vous, préparez-vous.

La foi est indispensable dans chacun de Mes enfants pour qu'ils ne doutent pas de Mon amour pour Mon Peuple.

Priez, Mes enfants, priez pour Mon Eglise.

Priez, Mes enfants, priez : la terre sera secouée plus fortement.

Priez, Mes enfants, priez et repentez-vous, confessez vos péchés et vivez dans la Grâce.

Priez, Mes enfants, priez, demeurez en paix avec vos frères et sœurs.

Priez, Mes enfants, priez : la souffrance pour l'humanité viendra de l'espace.

Soyez prudents, Mes enfants : venez à Moi, même si la majorité de l'humanité se déclare contre Moi.

Gardez la Foi, ne la perdez pas même pour un instant. La Foi est de l'or dans le cœur, dans l'esprit et dans les pensées des Miens. Sans la Foi, vous n'êtes rien : sans la Foi, chaque vent vous déplacera dans un sens ou un autre.

Je vous bénis, Mon Peuple : Je vous bénis, Mes enfants.

Que ma Paix soit en chacun de vous.

Votre Jésus

Je vous salue Marie, très pure, conçue sans péché

Je vous salue Marie, très pure, conçue sans péché

Je vous salue Marie, très pure, conçue sans péché

(*) Référence au message du [6 octobre 2017](#) de Notre Seigneur Jésus-Christ : Mon Peuple bien-aimé, les reliques que Mon Église possède vont être prises pour les profaner. Pour cette raison, Je demande en avance que ces reliques soient sauvées et conservées précieusement dès maintenant, sinon vous n'en aurez aucune trace.

Commentaire de [Luz](#) de Maria

Frères et sœurs :

Nous voyons le pouvoir des grandes puissances et, comme nous le dit Notre Seigneur Jésus-Christ, ce que nous vivrons par conséquent sera très douloureux. C'est la folie du pouvoir, ce sont des plans des dirigeants du monde dans l'immédiat.

En tant qu'enfants de Dieu, nous devons rester concentrés sur le Pouvoir de Dieu sur tout ce qui existe, tout en continuant à profiter des avancées de la technologie, de la science et de ses découvertes dans tous les domaines. Il est également vrai qu'en ce moment, nous voyons comment l'homme fait des menaces avec le pouvoir de ce que le Ciel appelle la science mal utilisée, afin de garder la primauté sur les nations.

Notre Seigneur Jésus-Christ nous appelle à la conversion, car elle est nécessaire - maintenant ! Vivre chaque jour est difficile : nous sommes tentés et assiégés par les émissaires du mal, mais nous ne devons pas baisser la garde, nous devons répondre à Dieu le Père comme Il l'attend de nous.

Notre Seigneur Jésus-Christ m'a parlé de la loyauté d'Élie, de sa Foi et de son assurance dans le Nom de Dieu qui peut tout. Et je peux réaffirmer pour moi-même pourquoi on appelle Elie le Prophète du Premier Commandement - en raison de sa Foi inébranlable en Dieu, l'adorant par-dessus toutes choses.

Amen.

MESSAGE DE ST MICHEL ARCHANGE **19 FÉVRIER 2022**

Peuple de notre Roi et Seigneur Jésus-Christ :

En tant que Prince des légions célestes et par Ordre Divin, je partage avec vous et vous commande obéissance et paix.

Je vous appelle à être fraternels afin de vous aider les uns les autres. Mettez les Appels Divins en pratique. Ne vous contentez pas de les lire, mais intériorisez-les et donnez vie à chaque Appel. Alors vous serez préparés aux actes inattendus qui se présenteront à l'humanité.

La nature poursuit son avance, l'homme continue de souffrir à cause des éléments, chaque fois plus forts et plus inattendus.

Grandissez avec l'Alimentation Spirituelle : la Sainte Eucharistie. Soyez des créatures à la Foi inébranlable, ne désespérez pas à la moindre nouvelle. Renforcez-vous avec l'Amour de la Très Sainte Trinité et de Notre Reine et Mère des Derniers Temps.

La bataille spirituelle est forte : elle est répandue sur toute la Terre et chez tous les êtres humains.

En tant que vos protecteurs, nous vous délivrons toujours de tant de malheurs, de tant de chutes, tant que vous nous le permettez.

Les tentacules de l'Antéchrist se déplacent en toute hâte, enflammant l'esprit des dirigeants des puissances. L'essence de la guerre n'est pas ce qu'on vous présente, mais il s'agit de l'économie du pays du Nord (1) et la soif de pouvoir de l'ours (2). Ne regardez pas ce qui est à la surface, allez en profondeur.

(A ce moment, Saint Michel Archange me donne la vision d'un ours géant, regardant tout ce qui se passe à côté de lui. Je le regarde et il est impressionnant : rien ne passe inaperçu, il anticipe tout. Je regarde aussi l'aigle qui représente le pays du Nord qui se déplace d'un endroit à l'autre, il va et vient avec insistance à la recherche de soutien, mais l'ours n'a pas besoin de soutien, il a dans ses mains une arme totalement inconnue, qui lui permettra de neutraliser plus facilement ses adversaires).

St Michel Archange me parle :

En tant que Peuple de notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, vous auriez dû vous préparer !....

Et Saint Michel Archange agite ses bras avec force et me dit :

"Cette génération n'écoute pas ! Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ a insisté pour vous demander de vous préparer spirituellement, de vous préparer avec de la nourriture et tout ce qui est essentiel, et en même temps de garder des médicaments personnels et d'autres choses qui seront utiles pour le fléau que le Diable a préparé.

Vous devez avoir les médicaments que le Ciel vous a donnés (3) pour surmonter les maladies qui arrivent. Seule la Foi en ce que la Maison du Père vous a révélé vous guérira, ainsi que l'utilisation des Sacramentaux. Ne spéculiez pas avec les sacramentaux, ils dépendent tous de votre Foi (sont assujettis à votre Foi).

Utilisez l'Huile du Bon Samaritain, l'Huile de St Michel Archange, le calendula pour les maladies hémorragiques. Il est important de renforcer le système immunitaire. Ma fille, tu leur expliqueras ce que je vais te montrer.

(Saint Michel Archange me montre comment le mal nous attaquera au milieu de la guerre. Il y aura d'abord l'attaque spirituelle, puis l'attaque matérielle concernant la nourriture, les vêtements, les médicaments indispensables pour certaines personnes et la restriction des libertés individuelles en raison du nouveau fléau).

St Michel Archange continue :

Peuple de notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, les attentats vont resurgir. Ne voyagez pas, ne vous pressez pas, attendez, ce sera extrêmement dangereux. La maladie sera envoyée par les personnes et les moyens de transport internationaux. Soyez prudents.

Peuple de Dieu :

Persévérez, soyez des créatures de foi, continuez sans faiblir.

« Si Dieu est avec vous, qui est contre vous ? » (Rom. 8,31)

Notre Reine et Mère de la Fin des Temps vous garde sous son Manteau : elle vous protège si vous obéissez.

Je vous bénis avec l'amour de notre Roi et Seigneur Jésus-Christ.

Saint Michel Archange

Je vous salue Marie, très pure, conçue sans péché

Je vous salue Marie, très pure, conçue sans péché

Je vous salue Marie, très pure, conçue sans péché

(1) *Le pays du Nord : les Etats-Unis*

(2) *L'ours représente la Russie*

(3) [Les plantes médicinales...](#)

Commentaire de Luz de Maria

Frères et sœurs :

St Michel Archange m'a montré une scène dantesque....

Les armes que possèdent les puissances mondiales sont inconcevables, et une en particulier que possède le pays représenté symboliquement par un ours.

En tant qu'humanité, nous n'avons aucune notion de ce qu'est la guerre à l'échelle mondiale, même si elle a commencé dans certains pays et se répandra ensuite à travers le monde.

Frères et sœurs, nous avons besoin d'avoir les raisins bénis, et comme nous l'a indiqué St Michel Archange, d'avoir les médicaments que le Ciel nous a donnés, qui seront efficaces pour le fléau qui est proche.

St Michel Archange m'a indiqué le bienfait médicinal de fruits tels que les mûres (sauvages en particulier) ainsi que les fruits de couleur foncée comme les raisins, les prunes, les myrtilles, entre autres. Les légumes de couleur rouge ou violette comme le chou violet, l'aubergine et autres.

Gardons à l'esprit les Sacramentaux bénis et comment ils peuvent nous assister à tout moment si quelqu'un a la Foi. Soyons persévérants dans la Foi, recevons Jésus dans l'Eucharistie, prions avec Foi, prions en croyant au pouvoir de la prière.

Préparons-nous d'abord dans la Foi, ne négligeons pas ce que saint Michel Archange nous a mentionné. Soyons le Peuple qui marche sur les traces de son Seigneur.

Amen.

**MESSAGE DE LA BIENHEUREUSE VIERGE MARIE
À SA FILLE BIEN-AIMÉE LUZ DE MARIA
24 FÉVRIER 2022**

Enfants bien-aimés de Mon Coeur Immaculé :

Je vous garde dans mon sein maternel, Arche du Salut.

Mes bien-aimés :

Vous êtes protégés par l'amour miséricordieux de mon Fils.

En ce moment, les cœurs de Mes enfants battent à la hâte, sachant que les tambours de la guerre ont cessé de sonner et qu'à leur place, on entend le rugissement des détonations des armes.

Mon Fils et cette Mère, nous sommes en deuil face à la souffrance de ceux qui sont en train de souffrir ce qui s'étendra au reste du monde.

Peuple de mon Fils, ne reculez pas, offrez ce qui est à votre portée pour toute l'humanité. Les griffes du Diable sont en train d'accélérer la souffrance mondiale et la venue de l'Antéchrist (1) (Cf. I Jn 2, 18-22). Ce que vous vivez est la stratégie du mal pour diviser l'humanité.

Offrez la Sainte Eucharistie pour l'humanité. En tant que Peuple de mon Fils, ne cessez pas de prier, d'offrir, d'aimer la Volonté Divine en suivant le vrai Magistère de l'Eglise de mon Fils et en étant des créatures de bien.

Enfants bien-aimés :

Préparez-vous et offrez immédiatement...

Allez à la Célébration Eucharistique, offrez votre réception de la Sainte Eucharistie en état de grâce pour ceux qui sont en train de subir l'assaut des intérêts égoïstes de deux* puissances, qui seront rejointes par d'autres nations avec des désirs de pouvoir, ce qui domine en ce moment.

[la Russie (« l'ours ») et les Etats-Unis (« l'aigle » - voir le message du 19 février.]*

Vous vivez des moments très difficiles où la puissance de la prière vous maintiendra debout.

Il est essentiel de croître dans votre amour pour la Très Sainte Trinité afin que la foi reste ferme en vous.

L'égoïsme a dépassé toutes les limites. La soif de pouvoir est apparue au grand jour et ce que les puissances en conflit ont caché a été révélé.

L'Avertissement (2) approche et vous devez être des créatures du bien, d'amour et de fraternité, vous devez vous repentir de vos erreurs et commencer une nouvelle vie. Il n'est jamais trop tard, vous n'êtes pas seuls, mon Fils vous protège.

Restez unis, aimez mon Divin Fils et soyez des disciples fidèles de mon Fils.

Je vous garde dans mon sein. Peuple de mon Fils, peuple bien-aimé, je vous bénis.

Mère Marie

Je vous salue Marie, très pure, conçue sans péché
Je vous salue Marie, très pure, conçue sans péché
Je vous salue Marie, très pure, conçue sans péché

(1) [Révélation sur l'Antéchrist :](#)

(2) [Révélation sur le grand Avertissement de Dieu :](#)

Commentaire de Luz de Maria

Frères et sœurs :

L'union à laquelle notre très Sainte Mère nous appelle doit nous amener à devenir plus sensibles aux autres en tant que créatures de Dieu et à crier pour toute l'humanité.

Ce qui est en train de se passer - ce début de la guerre, nous amène à repenser avec sérieux et responsabilité notre attitude, la vision et l'union que nous réalisons dans la vie qu'en tant qu'enfants de Dieu.

Amen.

MESSAGE DE NOTRE SEIGNEUR JESUS CHRIST

À SA FILLE BIEN-AIMÉE LUZ DE MARIA

28 FÉVRIER 2022

Mon Peuple bien-aimé :

Mon Cœur reste ouvert pour ceux qui veulent venir à Moi.

Ma Miséricorde est infinie. Je vous attends avec Mon Divin Amour pour que vous soyez de nouvelles créatures.

Mes bien-aimés :

Vous vivez à un moment qui vous amène vers la réalisation de tout ce qui a été révélé par Ma Maison. Bien que vous puissiez observer un léger répit*, il ne durera pas face à l'arrogance des dirigeants mondiaux avides de pouvoir.
[* message donné en Amérique Latine]

Comme je m'afflige de la douleur qui grandit pour l'humanité !

L'orgueil ne connaît aucune limite : le pouvoir pousse l'homme à utiliser tout ce qu'il a créé pour immobiliser ceux qu'il considère comme ses adversaires. Comme dans les tanières, on comploté pour prendre les gens au dépourvu.

Mes enfants, où avez-vous laissé votre cœur de chair ? On tue délibérément pour que la guerre s'intensifie. Ô humanité, comme vous êtes en train d'attirer sur vous la souffrance jusqu'à l'épuisement !

Mes enfants, priez pour le Moyen-Orient.

Mes enfants, priez pour la France.

Mes enfants, priez pour l'Italie.

Mes enfants, priez pour la Chine.

Priez, Mes enfants, priez pour ceux qui souffrent et sont en deuil en ce moment.

Mon Peuple, vous ferez l'expérience de l'horreur qui viendra de la part de ceux qui ont des visées de conquête.

Comment ils font souffrir Mon Cœur !
Combien de larmes j'ai versées pour l'humanité !

Petit à petit, Mes enfants, vous êtes en train d'entrer de plus en plus dans ce triste scénario de guerre, qui va croître jusqu'à devenir plus qu'une purification.

Vous vivez, Mes enfants, vous vivez dans l'insensibilité de ceux qui assistent par des moyens technologiques, ressemblant à des jeux mortels, à la destruction et aux pleurs de vos semblables ! Vous êtes tellement habitués à la mort fictive (1) que vous n'êtes pas émus par l'angoisse d'autrui.

Mon peuple, la guerre va parcourir la Terre à travers des conflits et des vendettas jusqu'au moment où l'humanité sera prise au dépourvu et ce qu'on attend se produira... Comme Mon Cœur en souffre, Mes enfants, comme il en souffre !

Je vous aime, Mes enfants, restez en alerte.

La peste arrivera, envoyée à nouveau. Mes enfants, soyez des créatures de Foi, tenez-vous près de Moi, recevez-Moi dignement préparés, avant que Mes Eglises ne soient fermées.

" Venez à moi", (Mt 11,28) car Je vous aime infiniment. Je vous bénis. Vous êtes Mes enfants.

Votre Jésus

Je vous salue Marie, très pure, conçue sans péché
Je vous salue Marie, très pure, conçue sans péché
Je vous salue Marie, très pure, conçue sans péché

1. La Très Sainte Vierge Marie nous a alertés à plusieurs reprises, en particulier le [29 septembre 2014](#) : « *La guerre est devant vous et vous ne la reconnaissez pas. L'esprit de Mes enfants a été envahi et formé par la technologie au service du mal, par les jeux vidéo, de sorte qu'en ce moment vous verrez le développement de la guerre comme quelque chose de normal dans la vie de l'humanité. Comme la technologie mal utilisée a fouetté l'humanité !* »

Commentaire de **Luz** de Maria

Frères et sœurs :

En écoutant notre très cher Seigneur Jésus-Christ, plus avec le cœur qu'avec le sens de l'ouïe, je ne peux rester indifférente à tant de Révélations Divines données à l'humanité pour que l'homme revienne à Dieu, mais **aujourd'hui** nous subissons les conséquences de l'orgueil et de l'indifférence...

En ce moment, j'appelle les présidents de toutes les nations du monde à lutter pour maintenir la paix et l'unité de leurs peuples. J'appelle en particulier les présidents des grandes puissances à regarder vers l'avenir, à ne pas négliger l'appel que je viens leur apporter au Nom de Mon Fils, et de cesser tous les désaccords, de cesser surtout avec la soif de pouvoir qui culminerait dans une Troisième Guerre Mondiale.

Je crie au président de la nation des Etats-Unis, afin que ce fils à Moi écoute cette Mère qui regarde plus loin que lui et qui souffre à cause des conséquences d'une action guerrière qui déclencherait une hécatombe pour tous Mes enfants.

*Je crie à Mon fils le Président de la Russie de lutter avec acharnement et d'arrêter la guerre. **La Très Sainte Vierge Marie, le 2 octobre 2013***

Priez, Mes enfants, priez ; la guerre approche, faisant des ravages, mutilant les innocents, avec des armements hors du contrôle humain ; ce sera l'homme de science qui sera le bourreau de sa propre race. L'énergie nucléaire est le grand Hérode de cet instant. Dites à Mes enfants de ne pas faiblir, de ne pas craindre d'être montrés du doigt pour avoir alerté ceux qui ne Me connaissent pas et qui ignorent l'avenir de cette génération. Dites-leur que Mon peuple triomphera et qu'avec Moi, Je les relèverai afin qu'ils ne souffrent pas, mais leur conscience

doit rester à Ma disposition. Tous les hommes n'ignorent pas ce qui va se passer, mais ils le mettent de côté pour ne pas être perturbés par le fait de devoir lutter pour s'améliorer. **Dialogue entre notre Seigneur Jesus-Christ et Sa fille bien-aimée Luz de Maria pour le monde entier. Le 3 mars 2014.**

Enfants bien-aimés de mon Cœur Immaculé : on prépare la guerre, mais cela ne se fera pas seulement en Europe – d'autres pays du monde s'allieront par contrat à ceux qui leur ont tranquillement fourni des armements, ce qui, au milieu du découragement de la guerre, provoquera la surprise. Mes enfants, vous avez vécu des moments douloureux dans certains pays, mais à ce moment-là, c'est l'Humanité en général qui souffrira à cause de ce mal provoqué par ceux qui ont fait un pacte avec Satan dans le cadre de la préparation de la présentation de l'Antéchrist, dont des familles puissantes du monde préparent la présentation en ce moment. Enfants, ne prenez pas d'autres chemins, regardez en face la Vérité qui vous est cachée. Il faut que l'économie tombe, pour que ceux qui décident en cet instant concernant l'Humanité prennent les rênes complètement pour accélérer le projet du mal, pour unifier les pouvoirs à travers le monde et ainsi prendre le contrôle de toute l'Humanité, à travers une monnaie unique, un gouvernement unique et d'une religion unique, sous prétexte de supprimer les frontières, celles que l'homme a créées lui-même. **La Très Sainte Vierge Marie, le 21 septembre 2015**

Mes chers enfants, l'état du monde est délicat à cause de l'union des puissances les plus fortes. Ce sont des temps difficiles pour tous les hommes, face à la menace constante de provocations pour que la guerre éclate. C'est pourquoi je vous invite à prier pour les États-Unis et la Russie, deux parmi les protagonistes de ce scénario terrifiant.

Mes enfants, vous ignorez le vrai principe qui pousse les grandes puissances à promouvoir la guerre. Tout acte de l'homme a un objectif implicite avec un bénéfice. Des intérêts non seulement économiques, politiques, géographiques, qui sont inconcevables pour ceux qui ignorent la politique, se cachent derrière les révolutions, les actes de vandalisme et les protestations apparemment inoffensives, créant le chaos par une violence incontrôlée qui a été programmée pour amener l'humanité à ce moment où elle se trouve, à un pas de l'autodestruction de la race humaine. **La Très Sainte Vierge Marie, le 4 octobre 2015**

Priez pour l'Ukraine, du sang sera versé. **La Très Sainte Vierge Marie, le 10 février 2015**

Priez pour la Russie, elle surprendra le monde. **La Très Sainte Vierge Marie, le 7 décembre 2016**

Restez dans l'attente, la Russie prendra une décision qui affectera directement l'ensemble de l'Europe et indirectement le monde entier. **La Très Sainte Vierge Marie, le 21 juin 2017**

Peuple de Dieu, vous verrez de vos yeux le début de la guerre des armes, pas seulement la guerre bactériologique dans laquelle vous vivez. Ah..., comme la Colère Divine s'abattra sur ceux qui ont apporté la douleur de la maladie aux êtres humains ! **St Michel Archange, le 3 avril 2020.**

Priez mes enfants, priez, les Balkans feront l'actualité pour l'humanité. (*)

Priez mes enfants, priez, l'Europe sans économie sera la proie des envahisseurs en rouge. La Très Sainte Vierge Marie, le 14 mars 2021

(*) Péninsule des Balkans. Bien que les États de Croatie, de Slovénie, de Slovaquie, de Hongrie, de Roumanie, de Moldavie et d'Ukraine ne fassent pas partie de la péninsule des Balkans, ils sont inclus dans la région des Balkans pour des raisons historiques et culturelles [PB: plusieurs définitions géographiques des Balkans existent, mais une d'entre elles précise une ligne entre Trieste et Odessa (en Ukraine) comme constituant sa frontière au nord].

Les tentacules de l'Antéchrist se déplacent avec empressement pour enflammer l'esprit des dirigeants des puissances. Le cœur de la guerre n'est pas ce qui vous est présenté, mais plutôt l'économie du pays du Nord [les USA] et la soif de pouvoir de l'Ours [la Russie]. Ne regardez pas les apparences, allez plus en profondeur. St Michel Archange, le 19 février 2022